



2019、10

尚徳福祉会 坂戸保育園

園庭の柿の実も色づき、とんぼが気持ち良さそうに飛ぶ季節になりました。園庭やお部屋ではごっこ遊びでの言葉が増えてきて会話が弾み、おままごとが一層楽しくなっているようです。朝夕は涼しくなりましたが、まだ日中は少し動くと薄っすら汗をかく日もありますので体調には十分気をつけながら、散歩や園庭遊びを楽しみたいと思います！



### ♪エピソード♪

運動会に興味津々な子どもたち。幼児クラスの練習をよく見ていて、知っている曲が流れると自然に身体が動いて踊っています。また、「かけっこするよー」というと、「なまえよんでー」といって集まり、「はい！」と元気よく手を挙げて走っています。「缶ぽっくり」では一人がやると「やりたーい」と一人一つ持って上手にバランスを取りながら一歩一歩進んでいます。来年の運動会を楽しみにしているりんごさんです。



★お知らせ！！★

◎10月18日(金)

幼児クラスの芋ほりを見に行きまーす！

### 今、夢中なもの！！

- ◎あっちゃんあがつくカルタ
- ◎人形の赤ちゃんを抱っこしてあやすこと。

### 秋の散歩



秋を見つけに散歩に行きました。KSPの池の横をとんとん歩いているとどんぐりがたくさん落ちている所を見つけました。無我夢中で拾っていると、強い風が吹き、上からばらばらっと落ちてきて「ととの森みたい」話す子も。石や木の実などたくさんの収穫がありました。雨上がり後だったからか巨大なカエルがいて息をのむ場面もありました。それぞれ紙コップいっぱい拾うことができ、子どもたちの満足そうな顔が見られました。

